

Un total de 15.626 documentos han sido ordenados y digitalizados hasta el momento por los alumnos del Módulo de Biblioteconomía del Taller de Empleo Miguel Hernández. En esta labor destaca la base de datos de prensa accesible a través de la web de la Fundación del poeta ([www.miguelhernandezvirtual.com](http://www.miguelhernandezvirtual.com)). En ella se presentan las noticias relacionadas con Miguel Hernández en un formato que permite la recuperación de la información desde diferentes opciones de búsqueda o campos, incorporando tras la ficha bibliográfica la imagen digitalizada del artículo, lo que posibilita su lectura (la base de datos se actualiza diariamente).

La sección de material gráfico recoge los programas de mano y carteles, actuales y de años anteriores, relacionados con Miguel Hernández y con la actividad de la Fundación. Hasta el momento, se han catalogado 293 documentos y se está preparando la incorporación a la web de sus correspondientes 720 imágenes digitalizadas.

El catálogo de ediciones de Miguel Hernández incorpora todas las ediciones del poeta disponibles en la Biblioteca Pública de Orihuela. El criterio adoptado es el cronológico y cada entrada lleva su ficha bibliográfica y su comentario crítico (se han digitalizado 156 cubiertas).

Otro catálogo de interés se refiere a las ediciones sobre Miguel Hernández disponibles en la Biblioteca Pública de Orihuela y que han sido incorporadas a la web de la Fundación. Los alumnos del Módulo de Biblioteconomía del Taller de la Fundación han digitalizado hasta el momento 116 cubiertas de las ediciones, presentadas con sus correspondientes fichas bibliográficas y comentarios.

La sección de iconografía, donde se dispone de momento 1.257 imágenes localizadas y relacionadas con Miguel Hernández y la Fundación, tiene como finalidad ser una herramienta de consulta por parte de investigadores e interesados en la vida del poeta y, asimismo, se configura como el archivo de imágenes básico que posibilita el montaje de exposiciones o actividades culturales de difusión de su figura que en un futuro puedan organizarse.

El apartado sobre prensa histórica servirá para localizar todo lo publicado por Miguel Hernández en las publicaciones periódicas de su época (1929-1940). De momento, se ha catalogado y digitalizado lo referente a las publicaciones oriolanas (El Pueblo de Orihuela, Destellos, Voluntad...): en total 112 documentos que servirán de base para una próxima exposición. Actualmente se están catalogando los artículos del poeta aparecidos en diferentes publicaciones de Madrid y otras provincias españolas.

La sección 'Archivos personales' recoge el material procedente de cesiones realizadas a la Fundación. El Fondo de María de Gracia Ifach se encuentra en la actualidad completamente ordenado, catalogado y digitalizado: un total de 954 documentos compuestos por 5.318 imágenes digitalizadas. El Fondo de Ramón Sijé presenta 1.593 documentos digitalizados, aunque se está a la espera de completar el fondo. Y el Fondo Juan Guerrero Zamora ya se encuentra ordenado, se está catalogando y se tienen digitalizadas 550 imágenes de parte de la documentación.

